

Création de l'observatoire européen du marché et des prix des vins

17/12/2019



Viticulture

L'UE produit 60 % des vins mondiaux. La Commission européenne a souhaité créer un observatoire composé de 20 membres pour mieux analyser les évolutions en cours et proposer des stratégies. La première réunion a eu lieu début novembre. Parmi les membres français qui y siègent, citons Thierry Coste pour le Cogeca et Pierre Bernhard pour la CEVI.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/creation-de-lobservatoire-europeen-du-marche-et-des-prix-des-vins/>